

Par | le 2013-07-09 @ 16:05:17

**Le collectif «Language sans image» à la galerie Espace contemporain de Montréal**

Le collectif « [Language sans image](#) » à la galerie Espace contemporain de Montréal aura lieu du 21 août au 1er septembre 2013.

Pour plus de renseignements consultez leur site web ( [cliquez ici](#) )

«Abstraction- des oeuvres, qui par l'opération de l'esprit créateur, nous font pencher en faveur de la couleur, de la forme, de la ligne, de la gestuelle ou la matière plastique elle-même..., pour nous faire connaître les différentes possibilités de l'art abstrait.» Source [Monique Daneau](#)

De l'Académie des artistes professionnelles dont les oeuvres méritent toute votre attention.

